

Soins Corps & Visage

Les massages

LES CLASSIQUES

ZEN CIBLE - 25min - 80 €

Modelage détente au choix : visage & cuir chevelu, dos ou pieds

CALIFORNIEN - 50min - 120 €

Modelage englobant & relaxant

SUEDOIS - 50min - 130 €

Modelage profond, musculaire & dynamisant

LES SOINS MASSAGES

CINQ MÔNDÉS

PARIS

ORIENTAL TRADITIONNEL - 50min - 130 €

Soin massage traditionnel oriental à l'Huile Somptueuse d'Orient. Permet d'apaiser et relaxer le corps et l'esprit, grâce aux manœuvres lentes et profondes.

AYURVEDIQUE INDIEN - 50min - 130 €

Soin massage tonifiant à l'Huile Universelle Ayurvédique inspiré de la tradition indienne. Permet de rééquilibrer le corps et l'esprit, en dénouant les tensions et en relâchant l'énergie vitale grâce aux manœuvres tonifiantes et profondes.

SUBLIME DE POLYNESIE - 50min - 130 €

Soin massage à l'huile et baume sublime inspiré des manœuvres du lomi lomi, massage original avec l'aide des avant bras permettant une détente profonde des muscles et un lâcher prise total.

SUBLIME DU BOLA - 50min - 130 €

Soin massage dédié au lâcher-prise, conçu pour les femmes enceintes. Il s'inspire des traditions ancestrales polynésiennes, la sonorité du bola permettant un doux moment de connexion avec bébé.

VOYA

AU CŒUR DES VAGUES - 50min - 130 €

Massage relaxant aux manœuvres reproduisant les mouvements doux et stimulants de la mer.

LES SOINS ÉNERGÉTIQUES

MASSAGE TRADITIONNEL TUINA - 50min - 140 €

Massage dynamique et profond des tissus et méridiens qui acheminent l'énergie et le sang dans le corps pour un soulagement des douleurs et une détente profonde.

Les soins visages

LES SOINS VISAGES

CINQ MÔNDÉS

PARIS

SOIN MASSAGE AUX FLEURS DE BALI - 20min - 80 €

Coup d'éclat immédiat aux actifs naturels des végétaux tropicaux de Bali.

SOIN MASSAGE AUX FLEURS DE BALI - 50min - 130 €

Soin adapté à votre état de peau alliant pureté, éclat et hydratation.

SOIN MASSAGE KOBIDO JEUNESSE INSTANTANEE - 20min - 80 €

Techniques manuelles ancestrales japonaises pour retrouver un teint éclatant & des traits lissés.

SOIN MASSAGE KOBIDO REDENSIFIANT - 50min - 130 €

Lifting naturel du visage grâce aux techniques manuelles ancestrales alliées aux produits spécifiques adaptés aux besoins de votre peau.

VOYA

L'ECLAT - 50min - 130 €

Laissez VOYA vous proposer un soin du visage parfaitement adapté aux besoins uniques de votre peau. Ce soin visage biologique sur-mesure est profondément détoxifiant, parfaitement revitalisant. Il intègre un massage du visage relaxant qui libère les toxines accumulées pour retrouver tout votre éclat.

cellcosmet

Switzerland

SOIN SWISS ECLAT IMMEDIAT - 50min - 160 €

Soin visage peau neuve aux vertus revitalisantes pour un teint lumineux.

SOIN SWISS ELASTO COLLAGENE - Clarifiant ou Intensif - 80min - 200 €

Soin global revitalisant et raffermissant, hautement concentré en extraits cellulaires stabilisés et en complexe elasto-collagène.

SOIN SWISS CELLFACIAL & YEUX - 110min - 290 €

Combinaison anti-âge exceptionnelle grâce à la méthode Cellcontrol : revitalisation complète du visage et lissage du contour des yeux.

SOIN SWISS PROCOLLAGENE VISAGE & COU - 80min - 320 €

Véritable alternative aux injections esthétiques, ce soin remarquable anti-âge pour le visage et le cou remodèle les lignes du visage et lisse instantanément la peau.

Les gommages

LES GOMMAGES

CINQ MÔNDÉS

PARIS

GOMMAGE AROMATIQUE AUX EPICES - Energisant - 25min - 80 €

Poudre d'amandes BIO et sel de mer, aux notes de cannelle et patchouli, idéal pour les peaux fatiguées.

GOMMAGE SUBLIME AU MONOI DE TAHITI - Nourrissant - 25min - 80 €

Poudre de noix de coco et sucre, aux notes de fleurs blanches, tiaré et vanille, idéal pour les peaux sèches.

PUREE DE PAPAYE - Révélateur d'éclat - 25min - 80 €

Extrait de Papaye BIO et noix de coco, aux notes de bergamote, bois de cèdre et de gaiac, idéal pour illuminer votre peau.

Drainage, détox
& minceur



STENDO - 20min - 60 €

Technologie française de stimulation cardio-synchronisée pour une réactivation du capital circulatoire.

Action 100% naturelle et sur-mesure aux vertus incroyablement drainantes & détoxifiantes.



Soin minceur par LPG - Lipomodelage par cellu M6®

Une action anti-cellulite spécifique pour un effet déstockant, raffermissant et lissant.

1 séance ciblée - 20min - 70 €

1 séance multi-zones - 40min - 100 €

INFORMATIONS & RÉSERVATIONS

Boutique Institut : 02.31.14.25.70

Body & Face treatments

Massages

CLASSICS

ZEN - 25min - 80 €

Relaxing massage of your choice : face & scalp, back or feet

CALIFORNIAN MASSAGE - 50min - 120 €

Embracing & relaxing massage

SWEDISH MASSAGE - 50min - 130 €

Deep, muscular and energizing massage

MASSAGES

CINQ MÔNDÉS

PARIS

TRADITIONAL ORIENTAL - 50min - 130 €

Traditional oriental massage treatment with Somptuous Oriental Oil. Allows to soothe and relax the body and mind, thanks to slow and deep movements.

INDIAN AYURVEDIC - 50min - 130 €

Invigorating massage treatment with Universal Ayurvedic Oil inspired by Indian tradition. Allows to rebalance the body and the spirit, by releasing the tensions and by revising the vital energy thanks to deep and invigorating movements.

SUBLIME FROM POLYNESIAN - 50min - 130 €

A sublime oil and balm massage inspired by the lomi lomi movements, an original massage using the forearms to a deep muscle relaxation and to letting go.

SUBLIME DU BOLA - 50min - 130 €

A massage treatment dedicated to letting go, created for pregnant women. Inspired by ancestral Polynesian traditions, the sound of the bola provides a gentle moment of connection with your baby.

VOYA

IN THE HEART OF THE WAVES - 50min - 130 €

Relaxing massage reproducing the gentle and stimulating movements of the sea.

ENERGETIC TREATMENTS

TRADITIONNEL TUINA MASSAGE - 50min - 140 €

Deep and dynamic massage of the skin tissues and meridians that carry energy and blood through the body for pain relief and deep relaxation.

Facial treatments

FACIAL TREATMENTS

CINQ MÔNDÉS

PARIS

FACE MASSAGE TREATMENT WITH BALI FLOWERS - 20min - 80 €

Instant glow with natural active ingredients of tropical plants from Bali.

FACE MASSAGE TREATMENT WITH BALI FLOWERS - 50min - 130 €

Facial treatment adapted to your skin condition, combining purity, radiance and hydration.

KOBIDO INSTANT YOUTH FACE MASSAGE TREATMENT - 20min - 80 €

Ancestral Japanese manual movements to restore a radiant skin and smooth features.

REDENSIFYING KOBIDO FACE MASSAGE TREATMENT - 50min - 130 €

Natural face-lifting thanks to ancestral manual movements combined with specific products adapted to your skin's needs.

VOYA

RADIANCE - 50min - 130 €

Let VOYA offer you a facial treatment perfectly tailored to your skin's unique needs. This customized organic facial is deeply detoxifying, perfectly revitalizing. It includes a relaxing facial massage to release accumulated toxins and restore your radiance.

cellcosmet

Switzerland

SWISS IMMEDIATE GLOW - 50min - 160 €

New skin care with revitalizing properties for an immediate glow.

SWISS ELAST-COLLAGEN - Clarifying or Intensive

- 80min - 200 €

Total revitalizing, brightening and firming treatment, highly concentrated in stabilized cell extracts and elastocollagen complex.

SWISS CELLFACIAL AND EYES - 110min - 290 €

Exceptional anti-aging combination to revitalize the face and smooth the eye area.

SWISS PROCOLLAGEN FACE AND NECK - 80min - 320 €

Exceptional anti-aging treatment that sculpts the face and instantly smooths the skin. A true alternative to cosmetic injections.

Scrubs

SCRUBS

CINQ MÔNDÉS

PARIS

AROMATIC SPICE SCRUB - Energizing - 25min - 80 €

Organic almond powder and sea salt, with notes of cinnamon and patchouli, ideal for tired skins.

SUBLIME SCRUB WITH TAHITIAN MONOI - Nourishing - 25min - 80 €

Coconut powder and sugar, with notes of white flowers, tiare flower and vanilla, ideal for dry skins.

PAPAYA PUREE - Radiance revealer - 25min - 80 €

Organic papaya and coconut extract, with notes of bergamot, cedarwood and guaiac, ideal for illuminating your skin.

Draining, detox
& slimming



STENDO - 20min - 60 €

French technology of cardio-synchronized stimulation for a reactivation of the circulatory capital. 100% natural and customized action with incredible draining and detoxifying virtues.



Slimming treatment by LPG - Lipomodelage by cellu M6®

A specific anti-cellulite action for a destocking, firming and smoothing effect.

1 targeted session - 20min - 70 €

1 multi-zone session - 40min - 100 €

INFORMATION & BOOKING

Institute Shop : 02.31.14.25.70